



Bien arrivés à Giessen !

publié le 24/04/2023

Après une nuit plus ou moins réparatrice, nous sommes arrivés à Giessen un peu avant 8h sous le soleil !
Monsieur Hölscher, le Proviseur de la Liebigsschule, nous a accueilli officiellement puis nous avons pris le premier petit déjeuner allemand de la semaine.
À 9h20 les élèves allemands sont venus récupérer leurs correspondants pour les emmener en cours avec eux jusqu'à 13h. Ensuite la journée étant terminée pour la plupart d'entre eux, ils sont partis dans leurs familles d'accueil afin de s'y reposer.
Suite des aventures demain...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.